



CONFERENCIA TELEFÓNICA SOBRE UTILIDADES DEL TERCER TRIMESTRE DE 2021

Santiago de Chile, 18 de noviembre de 2021 – La Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Comercio de Santiago: SQM-B, SQM-A) realizó hoy una conferencia telefónica para discutir los resultados del tercer trimestre de 2021 que fueron publicados ayer. Como parte de la conferencia telefónica, el gerente general trató los siguientes temas:

Nuestras utilidades durante el tercer trimestre de 2021 fueron significativamente más altas que las utilidades reportadas durante el mismo período el año pasado. Estos resultados fueron impulsados por volúmenes de ventas y precios considerablemente más altos en casi todas nuestras líneas de negocios. Seguimos viendo condiciones de mercado muy positivas en todos los mercados en los que participamos. La demanda en el mercado del litio está superando nuestras expectativas anteriores, el mercado del yodo se ha recuperado de la pandemia más rápido de lo previsto, mientras que también estamos viendo una tendencia positiva en los mercados de fertilizantes.

Ahora esperamos que la demanda del mercado de litio crezca cerca del 50% este año, impulsada por las fuertes ventas de vehículos eléctricos en todos los mercados relevantes, especialmente en China y Europa. Las expansiones de capacidad en las que hemos estado trabajando nos están permitiendo crecer incluso más que el mercado, permitiéndonos alcanzar cerca de 100.000 toneladas métricas en volúmenes de ventas este año. A mediados del próximo año, nuestra expansión a 180.000 toneladas métricas debería estar lista, lo que nos permitirá seguir aumentando nuestros volúmenes de ventas. Este crecimiento acelerado del mercado del litio está presionando los precios, al mismo tiempo que los contratos que firmamos el año pasado están venciendo. Esto nos permite esperar un precio de venta promedio superior a US\$12.000 por tonelada métrica durante el cuarto trimestre y probablemente incluso mayor durante el primer trimestre del próximo año.

Mientras tanto, la demanda del mercado de yodo ya ha alcanzado los niveles previos a la pandemia. Esta rápida recuperación ha tenido un impacto positivo en los precios ya que la oferta no ha podido responder. Ahora esperamos ventas totales en 2021 de alrededor de 12.500 toneladas métricas con precios de venta promedio que aumentan con respecto a los precios observados en los últimos trimestres. Mientras estamos trabajando para expandir nuestra capacidad de yodo, esperamos aumentar 1.000 toneladas métricas adicionales a principios de 2023, seguidas de aproximadamente 2.500 toneladas métricas en 2024, todo como parte de nuestro plan de crecimiento anunciado anteriormente.

Hemos visto algunos desarrollos muy interesantes en los mercados de fertilizantes a nivel mundial. El suministro se ha visto afectado por restricciones a la exportación e interrupciones logísticas. Los precios spot de los fertilizantes de potasio y nitrato de potasio han alcanzado niveles no vistos en más de una década. Ahora esperamos que nuestros precios promedio de potasio y nitrato de potasio alcancen casi US\$700 y más de US\$1.000 por tonelada métrica, respectivamente, durante el cuarto trimestre de este año. Esperamos que nuestros volúmenes de producción de cloruro de potasio sean aproximadamente 100.000-150.000 toneladas métricas más bajos en 2022 en comparación con 2021.

Considerando todos estos factores positivos, ahora anticipamos un desempeño récord durante el cuarto trimestre de este año con un EBITDA significativamente mayor. Seguimos confiando en nuestra capacidad

para generar crecimiento futuro, mientras continuamos operando de manera sostenible, creando valor para nuestros clientes, comunidades y todas nuestras partes interesadas.

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

Para obtener más información, comuníquese con:
Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com
Kelly O'Brien 56-2-24252074 / kelly.obrien@sqm.com
Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:
Maria Ignacia Lopez / ignacia.lopez@sqm.com
Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto a los gastos de capital de la Compañía, fuentes de financiamiento, el Plan de Desarrollo Sustentable, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fie completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo.